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令和６年度 第２回 教育委員会定例会 会議録 

 

１．招集日時    令和６年７月２２日（月）  午後１時３０分 

２．招集場所    西郷村文化センター 西郷村文化センター第２研修室 

３．出席委員     勝又 千賀子 

佐藤 敏巳 

村田 清 

鈴木 忍 

４．説明のために出席した者 

教育長    秋山 充司 

学校教育課長   緑川 浩 

  課長補佐   高内 慎介 

        指導主事   先崎 真奈美 

専門主査兼施設係長  佐々木 達也 

学校教育係長   須藤 浩平 

庶務係長   角田 淳史 

生涯学習課長   黒須 賢博 

主幹    鈴木 美津子 

課長補佐   塩谷 慎介 

生涯学習係長   山﨑 仁宏 

体育振興係長   星 拓眞 

   

  本委員会の書記 

    庶務係長        角田 淳史 

  

５．開 会  午後２時５０分 

 

６．議 事  

議案第 ７号  西郷村教育行政の点検及び評価報告書（案）の承認について 

議案第 ８号  令和７年度教科用図書の採択について 

報告第 ８号  ６月定例議会報告について 

報告第 ９号  特別支援教育就学奨励費について 

報告第 10 号  準要保護児童生徒の新規認定について 

報告第 11 号  西郷村上羽太天道念仏踊り用太鼓等の購入等補助金交付要綱の 

  制定について 

報告第 12 号  西郷村盆踊り大会補助金交付要綱の制定について  

 

７．その他 

（１）学校規模適正化事業に関する支援業務について 

（２）定例教育委員会日程について 

（３）教育委員視察研修について 

 （４）その他 
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教育長 

 それでは、議題に入る前に会期についてお諮りしたいと思います。 

 本定例会を本日１日といたしたいと思いますが、ご異議はございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

教育長 

 異議なしと認めまして本日１日といたさせていただきます。 

教育長 

 それでは、議題に入ります。 

 議案第７号 西郷村教育行政の点検及び評価報告（案）の承認についてというこ

とで、まず事務局より報告をお願いします。 

学校教育課 高内（議案第７号を説明） 

教育長 

 今ご説明がございましたが、何か委員さんのほうからご意見、ご質問等あればお

願いいたします。 

 書き方をちょっと変えましたけれども、かえって見やすくなったというところ

で、このような改善をさせていただきました。 

 お願いします、勝又委員。 

勝又委員（議案第７号の学校規模適正化に関して質疑） 

教育長（勝又委員に対する答弁） 

村田委員（議案第７号の給食費無償化及び外国語教育に関して質疑） 

学校教育課 高内（村田委員に対する給食費無償化に関する答弁） 

教育長（村田委員に対する外国語教育に関する答弁） 

佐藤委員（議案第７号の特色ある村の教育に関して質疑） 

教育長（佐藤委員に対する答弁） 

教育長 

 ほかにございましたら。 

〔発言する者なし〕 

教育長 

 では、よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

教育長 

 ありがとうございます。 

 ほかにないようですので、では、議案第７号については特にご異議はございませ

んでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

教育長 

 異議なしということでご意見いただきましたので、第７号議案について賛成の方

は挙手をお願いしたいと思います。 

〔賛成者挙手〕 

教育長 

 ありがとうございます。全員ということで承認されました。 
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教育長 

 続きまして、議案第８号 令和７年度教科用図書の採択について、事務局より説

明をお願いいたします。 

学校教育課 高内（議案第８号を説明） 

教育長 

 小学校は昨年度、採択されて、今年は継続されたということになりました。中学校

は今年、採択の年ということで、協議会のほうで検討いただいて、今ありましたよう

に、15 ページのような形で、中学校の教科用図書についてはこのような案が出され

たということです。 

 委員さんのほうには教科書を見るということで、ちょっと短い期間で、忙しい中で、

今年は白河の図書館のほうでということでご案内差し上げていただきましたけれど

も、なかなか見切れないところも多かったと思います。様々学校のほうのご意見など

もあったと思うんですが、最終的に 15 ページのような形で、協議会のほうでは採択

を案として出されましたということなので、これを今度、各教育委員会で承認をいた

だいて、それを協議会のほうに７月 25 日までに報告をするという形になっておりま

すので、今日のこの定例会の中で提案させていただいて、議題とさせていただきまし

た。 

 各図書の推薦理由等は、それぞれいろいろ予算が出されて検討されたところだと思

いますが、まず委員さんのほうから何かご意見、ご質問等ありましたらお願いいたし

ます。 

 勝又委員さん、お願いします。 

勝又委員（議案第８号に対して発言） 

教育長 

 村田委員さん、お願いします。 

村田委員（議案第８号に対して発言） 

教育長 

 ほかにございましたら。 

〔発言する者なし〕 

教育長 

 ないようでしたら、それでは、議案第８号につきまして、ご異議ございませんで

しょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

教育長 

 異議なしと認めまして、なければ、第８号議案について賛成の方は挙手をお願い

いたします。 

〔賛成者挙手〕 

教育長 

 ありがとうございました。 

 それでは、議案について可決されましたので、案をお取りいただきたいと思いま

す。 

教育長 

 それでは、報告のほうに入りたいと思います。 
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 続きまして、報告第８号 ６月定例議会報告について、事務局よりよろしくお願

いします。 

学校教育課 緑川（報告第８号を説明） 

生涯学習課 黒須（報告第８号を説明） 

教育長 

 では、議会の報告についてありましたが、何か質問等ありましたらお願いしま

す。 

 村田委員。 

村田委員（報告第８号の一般質問及び子ども誰でも通園制度に関して質疑） 

学校教育課 緑川（村田委員に対する答弁） 

佐藤委員（村田委員の質疑に対する発言） 

教育長 

 ありがとうございます。 

 ほか、いかがでしょうか。よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

教育長 

 なければ、報告第８号につきましては以上とさせていただきます。 

教育長 

 それでは次に、報告第９号 特別支援教育就学奨励費についてご説明お願いしま

す。 

学校教育課 須藤（報告第９号を説明） 

教育長 

 ありがとうございました。 

 何か報告第９号につきまして、ご意見、ご質問等あればお願いします。 

〔発言する者なし〕 

教育長 

 よろしいでしょうか。では、ご質問等なければ、第９号の報告については以上と

いたします。 

教育長 

 続きまして、報告第 10 号 準要保護児童生徒の新規認定についてということで、

事務局、報告をお願いします。 

学校教育課 須藤（報告第 10 号を説明） 

教育長 

 今、新たな認定ということで報告ありましたけれども、何か質問等あればお願い

します。 

〔発言する者なし〕 

教育長 

 よろしいでしょうか。 

 それでは、第 10 号の準要保護児童生徒の新規認定については以上といたします。 

教育長 

 続きまして、報告第 11 号 西郷村上羽太天道念仏踊り用太鼓等の購入等補助金交

付要綱の制定についてということでご説明をお願いいたします。 
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生涯学習課 山﨑（報告第 11 号を説明） 

教育長 

 何かこの報告についてあれば、お願いします。 

 村田委員。 

村田委員（報告第 11 号の無形文化財に関して質疑） 

生涯学習課 塩谷（村田委員に対する答弁） 

教育長 

  ほかにありましたら。 

〔発言する者なし〕 

教育長 

 よろしいでしょうか。 

 それでは、報告第 11 号につきましては以上とさせていただきます。 

教育長 

 続きまして、報告第 12 号 西郷村盆踊り大会補助金交付要綱の制定についてとい

うことで、説明をお願いいたします。 

生涯学習課 山﨑（報告第 12 号の無形文化財に関して質疑） 

教育長 

 ありがとうございます。 

 それでは何かご質問等あれば、お願いします。 

 よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

教育長 

 なければ、報告第 12 号につきましては以上とさせていただきます。 

 議題のほうは以上で終わりにいたします。 

 私のほうの議長としての役割を終わりたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 終了    午後１６時４５分 

 


